

INDO INTERNACIONAL, SOCIEDAD ANONIMA



Indo Internacional, S.A. informa de los cambios llevados a cabo en su estructura organizativa en el día de hoy.

Los retos que plantea actualmente el mercado y la transformación que ha sufrido el sector en los últimos años requieren un reenfoque estratégico de la organización y una nueva visión adaptada a estas nuevas exigencias. Este reenfoque y adaptación se traduce en una nueva estructura organizativa que se articula alrededor de cuatro grandes áreas.

La compañía está liderada por Juan Casaponsa, Presidente Ejecutivo, al que le reporta Antoni Olivella, Director General.

Directamente asociada a la evolución del sector, se ha decidido aglutinar todos los esfuerzos comerciales bajo una única visión por lo que se incorporará un nuevo responsable de las áreas comerciales para los negocios de Lentes y Gafas. Esta decisión implica la salida de la organización de los Sres. Emilio Calabuig, Director de la Unidad Mundial de Ventas, Jordi Rovirosa, Director de la Unidad de Lentes y Gafas y Víctor Laplana, Director de Marketing Lentes; personas que han contribuido durante muchos años al desarrollo de la Compañía y han realizado una auténtica aportación de valor, por lo cual merecen se exprese todo el reconocimiento. Hasta la incorporación de este nuevo responsable, el Director General, Sr. Antoni Olivella supervisará interinamente estas áreas.

Asimismo se crea la posición de Director de Operaciones que aglutinará las áreas de Planificación y Compras bajo la dirección del Sr. Pere Cánovas y de Logística y Producción bajo la dirección de Fco. Javier Parent.

Ante el reciente acuerdo del proceso de fusión con el negocio de Bienes de Equipo de Buchmann Optical Holding, se potencia la posición de Director de Bienes de Equipo, que continuará desarrollando Ignasi Mira, con la incorporación de los equipos de ventas propios del área.

El área financiera seguirá liderada por Xavier Tintoré, Director Financiero, manteniendo sus responsabilidades sobre Tecnologías de la Información, responsabilidad de Roger de Ramon.

Con el fin de seguir impulsando un proceso de transformación y adaptación a los nuevos desafíos, pasarán a reportar directamente a la presidencia las áreas de Recursos Humanos, liderada por la Srta. Eulàlia Gironès, y de Comunicación.

Sant Cugat del Vallès (Barcelona), a 2 de septiembre de 2008.

